
Assembleia de Freguesia de Ribeira de Nisa e Carreiras
Município de Portalegre

ACTA N.º 2/2021

Aos trinta dias de Junho de dois mil e vinte e um, pelas vinte horas e trinta minutos, reuniu em
sessão ordinária no posto de atendimento de Carreiras a Assembleia de Freguesia de Ribeira de
Nisa e Carreiras para discussão e deliberação dos assuntos constantes da seguinte ordem de
trabalhos:-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Ponto único: Assuntos diversos.------------------------------------------------------------------------------------
Estiveram presentes os seguintes membros da Assembleia:-------------------------------------------------
----José Carlos Martinho Frutuoso-----------------------------------------------------------------------------------
----Bruno Miguel Ceia Camejo----------------------------------------------------------------------------------------
----José Miguel Garção Esperancinha------------------------------------------------------------------------------
----Joaquim Víctor Alegria da Costa---------------------------------------------------------------------------------
----Carlos Alberto Camejo Cordeiro ---------------------------------------------------------------------------------
----José Manuel da Encarnação Belo-------------------------------------------------------------------------------
----Joao Dinis Ângelo Lopes, em substituição da Andreia Pires----------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Registou-se a ausência dos Senhores:-----------------------------------------------------------------------------
----Márcia Sofia Milho Andrade---------------------------------------------------------------------------------------
----Valentim Manuel Mourato Nunes---------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Presidiu à reunião o seu Presidente, José Carlos Martinho Frutuoso, tendo como restante
membro da mesa o Senhor Bruno Miguel Ceia Camejo, primeiro secretário. ----------------------------
Pelo presidente da Assembleia foi dado início à sessão, entrando - se de imediato na ordem de
trabalhos com a discussão e debate do ponto único: Assuntos diversos. ---------------------------------
O membro Joaquim Costa questionou o Executivo sobre o desenvolvimento das obras
realizadas na freguesia pelos SMAT. Ao que o Presidente respondeu que estas se encontram
em fase de conclusão.--------------------------------------------------------------------------------------------------
O senhor João Amado questionou o Presidente para quando a resolução do problema da falta
de água na sua habitação quando se procede ao enchimento da Piscina da Ribeira de Nisa,
situação esta que persiste acerca de oito anos. O Presidente responde que é uma situação que
é da responsabilidade da Câmara Municipal.---------------------------------------------------------------------
A Ana Paula Semedo referiu que após as obras realizadas na freguesia, a sua habitação ficou
com a pressão de água reduzida. No sentido de resolver esta situação irá contactar os SMAT. A
Ana sugeriu ainda que o espaço do antigo parque infantil seja reutilizado para um espaço com
equipamentos de manutenção física.-------------------------------------------------------------------------------
Sobre o assunto das águas, o Presidente referiu que ao fundo da Rua da Igreja, continuam a
surgir rompimentos na canalização. No sentido de resolver a situação, já comunicou ao
Engenheiro Pinto, responsável pelos ditos serviços.------------------------------------------------------------
O senhor João Amado questionou o porquê da construção de parques infantis quando
anteriormente não havia verba para a manutenção dos existentes. O Presidente respondeu que
anteriormente a Câmara não tinha condições financeiras para executar essas manutenções e
que atualmente, já tem.-------------------------------------------------------------------------------------------------
O José Esperancinha perguntou aos elementos do Executivo se têm conhecimento sobre as
condições dos balneários da ADRCC. O Secretário Marco Miranda respondeu que estão em
condições de serem usados. O José Esperancinha questionou ainda sobre o ponto de situação
sobre o projeto para o alargamento da Rua do Cigano. Ao que o Presidente respondeu que
atualmente não estão reunidas condições para o avanço do mesmo. -------------------------------------
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O João Amado perguntou ao Executivo em que situação se encontra o projeto do parque de
caravanas. O Presidente respondeu que para já, foi alterado o local. O João salientou que este é
um projeto que apresenta custos elevados e que pouco contribue para o crescimento e
desenvolvimento da freguesia, reforçando que os habitantes permanentes devem ser a
prioridade.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
O José Esperancinha pede que o pedaço de calçada que sobe para o Arnaldo seja arranjado.----
A Ana Semedo referiu que o cemitério necessita de limpeza pois após a construção dos ossários
ficou algum lixo acumulado e que não foi removido. O Presidente ripostou que, as urnas
privadas são da responsabilidade dos proprietários. No entanto, o José Esperancinha considera
que a gestão geral deste local deveria ser da responsabilidade da Junta.--------------------------------
Nada mais havendo a tratar, quando eram vinte e duas horas e cinco minutos, o Senhor
Presidente da Assembleia, declarou encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente acta,
redigida por mim Bruno Miguel Ceia Camejo, 1º secretário, cuja minuta foi aprovada, por
unanimidade, nos termos do art. 92.º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, na redacção dada
pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro.----------------------------------------------------------------------------

O Presidente:

O 1º Secretário:
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